

PROPUESTA DE VALOR

¿Qué hacemos?

Este proyecto se basa en ayudar a las personas esencialmente a los jóvenes ante sus problemas diarios, traumas, soledad ... con los mejores psicólogos y psiquiatras. De esta manera lo que queremos lograr es ayudar a todo tipo de personas a superar sus problemas e inquietudes y de esa manera con las mejores ayudas que lleguen a alcanzar la máxima felicidad en su vida. Aparte de esto, todo lo que hacemos es de la mano de nuestros mejores psicólogos y psiquiatras. Nuestros psicólogos y psiquiatras son muy reservados en relación a los problemas de los demás y por ello tienen máxima discreción.

¿Cuál es nuestro principal objetivo?

La idea principal de nuestro proyecto es proporcionar a las personas ayuda psicológica de una manera más económica a través de una aplicación, prioritariamente a los jóvenes estudiantes con más dificultades familiares, mentales o problemas en el aprendizaje. Hoy en día acudir a un psicólogo es caro y puede traer complicaciones a una familia, dependiendo del lugar en el que vive, la situación económica y la emocional. Por eso nuestro principal objetivo es proporcionar a esas personas la ayuda que les falta de una manera gratuita, únicamente registrándose a la app, con expertos y supervisado bajo la policía, dependiendo de la gravedad de cada usuario. Tenemos cantidad de recursos para facilitar esa ayuda, como videos motivadores, charlas, actividades y ayudas personales.

¿A quién ayudamos?

Con esta idea lo que principalmente queremos es ayudar a la gente joven, adolescentes o incluso preadolescentes. Como todos sabemos es esencial que los jóvenes puedan tener un lugar seguro y cómodo para poder hablar de sus problemas, ya que cada niño es un mundo y no todos tienen la misma facilidad de acudir a psicólogos o de poder hablar con sus tutores o profesores. Cuando empiezan a hacerse mayores los niños es cuando más ayuda suelen necesitar, con esta app queremos superar la soledad, abusos, casos de bullying e incluso problemas de salud mental.

Además nuestra comunidad también ayuda a personas de todas las edades e incluso hemos querido desarrollar un apartado para gente con discapacidades para que ellos también puedan compartir sus experiencias de la mano de expertos, ya que pensamos que es de

vital importancia que todo el mundo pueda contar sus problemas sin ningún tipo de vergüenza o miedo.

¿Cómo lo hacemos?

Nuestro proyecto parte de una aplicación a la que puede acceder cualquier persona que sienta que tiene problemas y que no es capaz de comunicarnos de una forma propia, ya que son muchos los casos en el mundo en los que por miedo o por otras razones la gente, en concreto los jóvenes, no son capaces de expresar sus problemas o no son capaces de aceptar que les está pasando. Creemos por ello que es una forma ideal de ayudar a esas personas, ya que se basa en una aplicación completamente anónima en la que expresarse es muy fácil, la aplicación a diferencia de otras esta protegida y supervisada por la policía para que no pueda ocurrir ningún tipo de alteración en base a lo que la aplicación ofrece. Una vez registrado, de forma anónima o normal se inicia la aplicación en la que encontraremos un menú dividido por categorías, y según el problema que quieras resolver iras a una categoría u a otra, de esta forma encontraras psicólogos, ayudas y videos exactamente para tu problema y te verás completamente ayudado de la forma que tu elijas. Si quieres contar tu problema tendras la opcion de hacerlo y de hablar con una psicóloga experta en ello, ya que recordamos que es una aplicación completamente fiable que cuenta con muchos expertos ya que creemos que estos problemas se deben de solucionar gracias a ellos, ya que son los que verdaderamente están capacitados para ayudarte. También contarás con la opción de escuchar experiencias reales de aquellas personas que pasaron por tu mismo problema o de aquellas personas que tienen tu mismo problema y que necesitan hablar con aquellos que se sienten de igual manera.

Contarás también con un montón de herramientas que estamos seguros que conseguirán ayudarte mucho y poco a poco conseguiremos cumplir nuestro objetivo de la aplicación.

¿Para qué lo hacemos?

Lo hacemos para ayudar a todo tipo de personas ante sus problemas diarios, traumas, salud mental, abusos, problemas familiares, depresión, soledad, etc...

Lo que intentamos conseguir es intentar alcanzar a aquellas personas que necesiten ayuda diariamente , ayudarles a que superen sus problemas de una manera más eficaz y sencilla.

Una frase que nos identifica mucho es:“ **Ayudar al que lo necesita no es solo parte del deber , sino de la felicidad** “ .

